

Eco-école élémentaire Gérard Claudel

Rue Charpentier d'Ennery 95300 ENNERY

Tél école : 01-30-38-34-12 courriel : 0950190r@ac-versailles.fr

Blog de l'école : <http://blog.ac-versailles.fr/elementairegclaudel/>

Compte rendu du conseil d'école

19 juin 2025

➤ Etaient présents :

Les enseignants de l'école, Les représentants de parents, Mme Verbeke adjointe de la mairie.

➤ Point sur les effectifs pour la rentrée de septembre 2025, structure des classes, fournitures scolaires

- CP => 24
- CE1 => 28
- CE2 => 27
- CM1 => 41
- CM2 => 34

Soit 154 élèves en septembre 2025 (contre 167 en fin d'année scolaire 2024-2025)

Nous aurons 7 classes avec les effectifs suivants (les classes peuvent évoluer pendant l'été) :

- CP à 19 élèves
- CP-CE1 5 CP - 15 CE1
- CE1-CE2 13 CE1 – 9 CE2
- CE2-CM1 13 CE2 – 9 CM1
- CE2-CM1-CM2 5 CE2 – 10 CM1 – 9 CM2
- CM1 22 CM1
- CM2 25 CM2

Les classes seront affichées le vendredi 4 juillet à la sortie de l'école et seront mise sur le blog de l'école. (information de dernière minute, l'inspection nous a signalé que nous n'avions pas le droit d'afficher la liste des enfants en extérieur, ni sur le blog de l'école. Les enfants seront donc informés par les enseignants de leur classe vendredi et la liste des fournitures scolaires leur sera donnée à ce moment là).

Rentrée 2026, prévision : 145 élèves (moyenne 20,7 à 7 classes => fermeture) => 24,16 (6 classes),
Rentrée 2027, prévision : 124 élèves (moyenne à 6 classes 20,6 => fermeture) => 24,8 (5 classes),

➤ Commission électorale pour l'organisation des élections des représentants de parents à la prochaine rentrée scolaire,
Marion Braglia et Juliette Guiller se sont proposées.

➤ Questions pour la municipalité :

- Point sur la piscine. Un courrier a été envoyé par la municipalité au conseil départemental et à l'agglomération. La réponse est négative. Il n'y a pas de places.

Nous avons évoqué la venue d'un camion piscine. => C'est très honnête.

- Les médicaments en cantine.

La municipalité n'accepte pas les enfants qui doivent prendre un médicament sur le temps de cantine. C'est une responsabilité que ne peuvent pas prendre les animateurs du temps de cantine.

Le directeur explique que lorsqu'un enfant a un PAI, le médecin scolaire donne l'autorisation aux adultes responsables de donner le médicament. Ça doit être la même chose sur le temps de cantine et sur le temps de garderie.

Une demande est faite par les parents d'élèves pour que la municipalité accepte tous les enfants avec ou sans PAI

Il serait nécessaire de créer un lieu où mettre tous les PAI étiquetés au nom de l'enfant.

- Le panneau d'affichage qui était présent avant les travaux a été enlevé pour le temps de travaux, quand sera-t-il remis en place.

Un nouveau panneau est commandé.

- Un panneau de sensibilisation à la gestion des mégots a été conçu par une classe. Il serait bien de pouvoir le mettre en place autour de l'école.

➤ Plan Vigipirate et PPMS,

Vigipirate => Nous sommes toujours au niveau le plus haut « alerte attentat » Un exercice PPMS a été effectué cette année. => Nous devons refaire le dossier en collaboration avec la municipalité.

2 exercices incendies ont été effectués => RAS

➤ Classe externalisée et dispositif hors les murs, changement d'enseignants. Anatole nous quitte pour de nouvelles missions, c'est Stéphane qui le remplace. Stéphane vient déjà à l'école tous les vendredis, il connaît donc bien le fonctionnement de l'école.

➤ L'association de parents d'élèves

Il y a des parents volontaires. 60 retours positifs des parents.

L'association devrait être effective en début d'année scolaire.

➤ Budget OCCE. Nous avons avant la fête d'école et avant la vente des photos environ 6000 € sur le compte.

➤ Fête de l'école,

Samedi matin

Rendez-vous à 8h pour aider à monter les stands à 8h

Les enfants arrivent à 10h

Jeux de 10h à 12h puis il y aura un apéro de fin d'année.

➤ Les projets, le calendrier de l'année.

➤ Félicie => Les enfants ont été sensibilisés par les enseignantes. J'ai répondu aux questions des enfants de la classe de Sylvie.

La course s'est bien passée, on a raccourci de quelques minutes car il faisait déjà très chaud.

Les enfants ont couru 864 km et ont apporté 2 252 € de dons.

➤ Comédie musicale => Nous avons eu des retours incroyables. L'inspection elle-même a été très impressionnée. Les personnes du club du troisième âge ont été très contentes.

La classe chante pour la fête de la musique samedi et jouera une nouvelle représentation mardi après-midi pour l'école de Vallangoujard.

➤ Remise de cadeaux pour les futurs collégiens demain à 15h30.

➤ Classe échec => bilan positif (très, très)

➤ Classes vertes

- Futuroscope (pour deux classes de CM1-CM2) intense et enfants ravis – 2 guides extra, temps magnifique
- St Julien en Vercors, très beau séjour de 10 jours à la montagne pour une classe. Randonnées, luge, raquettes, chien de traîneau...
- Samara => Très bien, beau temps pas de monde. Un peu loin. Des gens passionnés.
- Projet mare avec PNR – super animatrice du PNR- La mare est transformée en refuge à poissons rouges.
- Projet poésie avec la communauté de commune. Très créatif.
- Olympiades => Bilan mitigé, on ne rencontre aucune école, aucune classe. On court beaucoup. Mais les enfants passent tout de même une belle après-midi.

Fin de séance 19h50

Philippe VIARD